

『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら

『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え

遠目ライトで早期発見！ 事故防止

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

早朝5時前 まだ暗く…

「歩行者に気づかなかった」

道路横断中の男性、軽トラックにはねられ重体

◇夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2020/3/19(木) 12:09

19日午前5時前、長崎県で軽トラックが、道路を横断していた40代の男性をはねました。男性は頭などを打ち長崎市内の病院に搬送されましたが、現在も意識不明の重体となっています。事故当時、現場は暗く、軽トラックを運転していた男性（48）は「歩行者に気づかなかった」と話しているということです。

夜7時 正面から来た車にはねられ

帰宅途中、歩いていた男性重傷

右腕が車と接触、転倒した後、足を踏まれ、重傷

事故の後、車は『逃走』… 目撃者を探すとともに、付近の防犯カメラを調べる

◇夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2020/3/19(木) 12:10

18日夜7時40分頃、静岡県で、帰宅途中の男性（49）が歩いていたところ、正面から来た車にはねられました。警察によりますと、道路の左端を歩いていた男性は、右腕が車と接触して転倒した後、足を踏まれ、重傷とみられています。現場は一方通行の市道で、事故のあと車は逃走しました。警察は、ひき逃げ事件として目撲者を探すとともに、周辺の防犯カメラを調べるなど、逃げた車の行方を追っています。